

Inauguran expoferia en Filadelfia

FILADEFIA. Hoy se inauguró la IV Expo Feria Artesanal, organizada por el Centro de Artesanía de la Municipalidad. El intendente Holger Bergen dijo que en el Chaco muchos hablan de convivencia, pero hay que vivirla y buscar actividades en conjunto.

POR MARVIN DUERKSEN, ABC COLOR

24 DE JUNIO DE 2016, - 00:06



El intendente Holger Bergen oficializó la conversión del Centro de Artesanía en un Centro Cultural Municipal, donde en el futuro habrá actividades educativas, musicales, literarias y artesanales. El evento se inicio con un conversatorio sobre riquezas de la diversidad cultural en el Chaco Central.

Hablaron, entre otros, el padre Derlis Benítez sobre la cultura del chaqueño y el tereré, el supervisor de la colonia Fernheim Kornelius Neufeld sobre la diversidad cultural e integración y Hannes Kalisch, quien trabaja hace años por el rescate cultural del pueblo enhlet, sobre la importancia de las culturas de los pueblos indígenas en la convivencia multiétnica.

Kalisch mencionó que se habla mucho del patrimonio cultural de los pueblos indígenas, pero a muy poca gente les interesa. Señaló que la cultura se vive a diario y en el contexto de una convivencia a veces es mal interpretada. Dio como ejemplo la llegada de los menonitas al Chaco Central, donde muy pronto necesitaban a trabajadores y ofrecieron empleo a los enhlet. Estos aceptaron el trabajo, pero no por necesitarlo, sino por una cuestión cultural de compartimiento y equilibrio con su entorno social.

Kalisch remarcó la importancia de que en un contexto multicultural haya una visión cultural inclusiva, que no se orienta en soluciones rápidas, sino profundizar el intercambio, dando oportunidades a cada pueblo para vivir el presente y homenajear su propia historia.

El evento es acompañado por una exposición de productos tradicionales de los diversos pueblos chaqueños llamada Fiesta de las Tradiciones, en el predio municipal.